ACTA DE REUNIÓN DEL CONSEJO DIRECTIVO 28 de octubre de 2025

A las 18 horas se dio inició a la reunión del Consejo Directivo del CICAJ.

Se contó con la presencia de los siguientes consejeros, además de la profesora Betzabé Marciani Burgos, Directora del CICAJ:

- Elmer Arce Ortiz, Jefe del Departamento Académico de Derecho
- Gilberto Mendoza Del Maestro
- Areli Valencia Vargas

La directora de la CICAJ dio inicio a la reunión.

Luego de leerse la agenda de la reunión, se abordó el primer punto de agenda: la selección de las postulaciones ganadoras de la Convocatoria conjunta para docentes TC y TPA — Concurso de proyectos de artículos de investigación 2025-2. Gracias al apoyo del Departamento Académico de Derecho se pudieron seleccionar dos propuestas adicional es a las 4 que usualmente se seleccionan, para un total de 6 propuestas ganadoras. Las propuestas que alcanzaron los votos necesarios para ganar fueron las siguientes:

AUTOR	TITULO DEL ARTÍCULO
Guillermo José Arribas Irazola	Informality as an Alibi: The case of land trafficking and illegal mining in Peru
Erick Vladimir Guimaray Mori	Los modelos de determinación de la pena escalonado y de tercios. Fundamentos críticos y capacidad de rendimiento
Wendy Rocio Ledesma Orbegozo	Del contrato de compraventa al contrato de suministro en los entornos digitales: una mirada desde el derecho del consumidor y de la competencia en América Latina y la Unión Europea
Brando Javier Paredes Miranda	Aspectos relevantes en torno a la admisibilidad y valoración de la prueba neurocientífica en el proceso a la luz de los neuroderechos
Luciana Carolina Guerra Rodríguez	La franquicia como red empresarial asimétrica: ¿cesión del poder de dirección?
	La recuperación de la plusvalía inmobiliaria para el financiamiento de proyectos de APP: Nuevas herramientas para la reducción de la brecha de infraestructura

Asimismo, se plantearon algunos que deberán ser discutidos posteriormente respecto de las convocatorias de proyectos de artículos:

- La posibilidad de solicitar un quórum calificado para las votaciones (inclusión en el Reglamento del CICAJ).
- Que se deba solicitar mayor información sobre el idioma del artículo propuesto.
- Discutir si ya no será suficiente que un docente sea TPA para poder participar en la convocatoria, sino que se exigiría algún requisito adicional en dichos casos.

Luego se procedió a discutir el siguiente punto de la agenda: las propuestas editoriales presentadas. En primer lugar, se aprobó la propuesta presentada por la profesora Emilia Bustamante, titulada "La modernización de la sucesión testamentaria: entre ley y jurisprudencia". Luego se discutió la propuesta de Colección "Maestría en Regulación, Gestión y Economía Minera: Regulación y gobernanza de la industria minera: sostenibilidad y la gestión de riesgos legales". Se acordó que por motivos del limitado presupuesto con el que cuenta el CICAJ no se podría realizar un compromiso con un proyecto de dicha envergadura. Sin embargo, se consideró que era un proyecto importante y que se recomendaría que se presente/postule a otras editoriales que podrían estar interesadas.

Posteriormente, se discutió la propuesta de regla del uso del logo del CICAJ para eventos, aprobándose el siguiente texto:

El logo del CICAJ solo podrá ser utilizado en las piezas gráficas y los materiales de eventos que organice o que coorganice de manera efectiva el CICAJ. El logo del CICAJ deberá ser usado en las obras que el Centro copublique con los resultados de eventos, incluso si no ha participado como organizador o coorganizador de los mismos.

Se procedió a discutir el siguiente punto de la agenda: la aprobación de los proyectos finales de Grupos de Investigación CICAJ y de Proyectos de Investigación CICAJ. El Consejo aprobó las versiones finales con las modificaciones realizadas.

Se dio por concluida la reunión.